



Nuevas obras en el Sur del Tolima tendrán inversión de \$100.000 millones

Serán beneficiados con pavimentación de malla vial; Coyaima, Ataco, Planadas y el corregimiento de Gaitania

El gobernador del Tolima, Ricardo Orozco, se comprometió con inversiones por \$100.000 millones, antes de terminar su mandato para consolidar la recuperación total de la vía Coyaima-Ataco-Planadas, con el objetivo de dejar una vía mucho más transitable que beneficie a los dos principales productores de café que tiene el departamento; Planadas y Ataco.

“Hoy el Gobierno Departamental ya tiene listos \$43.000 millones para el tramo comprendido entre Ataco- Planadas. Hemos esperado porque estamos haciendo una gestión ante Invías para que nos aporte otros \$10.000 o \$15.000 millones para tener una licitación más grande. Como

Gobernador del Tolima voy a hacer una inversión de \$100.000 millones en mi mandato. Me comprometo con total tranquilidad porque tengo claro de dónde voy a sacar los recursos”, manifestó Orozco.

Esta será la inversión para los dos municipios

Coyaima-Ataco.

En este tramo vial que presenta avanzado deterioro, el Gobernador del Tolima manifestó que desde hace varios meses adelanta conversaciones con la Compañía Energética Celsia para la recuperación de los 19 km que comprende este carreteable. “Son 19 kms que valen \$50.000 millones. Celsia ya me confirmó la mitad de los recursos; es decir, \$25.000 millones y estamos en la búsqueda del otro 50%”

Planadas-Gaitania

En el centro poblado de Gaitania, el mandatario tolimense se comprometió con los recursos para la elaboración de los estudios y diseños para la pavimentación de la vía que conduce desde allí al centro urbano de Planadas.

“Le he dado la directriz a la ingeniera Paola Muñoz para que, a través de regalías, se contraten esos estudios y diseños. Tenemos aún una deuda histórica con esta región. Luego, presentaremos los estudios y diseños al Ocad Paz Centro Sur, donde me he dado cuenta que hay muchos proyectos para otros departamentos y muy pocos de nuestra parte. **Esta pavimentación puede lograr los recursos que necesita allí**”, afirmó Orozco.

Por otro lado, respondió las peticiones que le hizo el alcalde de Planadas, John Jairo Hueje, en torno con la pavimentación de calles y con la reparación de la infraestructura de la Institución Educativa Antonio Nariño.

Finalmente, en Gaitania, Orozco destacó “Con obras puntuales, desde hace 14 años estamos rescatando a Planadas. Venir aquí eran nueve horas de recorrido, era como ir a Marte. Hoy, tenemos un Planadas distinto. **No podemos desconocer que este equipo serio que le ha hecho una millonaria inversión al sur del Tolima durante todos estos años**”.